

「子供・公園・大人」

ある日気が付くヒーテント
利用地”である四条ヶ辻公園
に何のことわりもなく木が植
えられており、最近では西成
署裏の公園そして三角公園と
統けて植樹された。

これらの公園については、
今年の夏に朝日新聞が“愛隣
地区”的子供の生活を取り上
げた記事の中で、大人に公園
が占領され子供が安心して遊
べない、などと書いていた。

又、昨日か、あるいは一昨年
の冬、自転車成署の刑事がテ
ント村の西北の席にたかれて
いた焚火にノラズよろしく落
り込み、お前ら、子供の遊び
を止めるぞうだ

場でこんなことして恥しい
ことないんか”などと説教を
タれていたこともある。

今年の冬、目出でなく釜の公
園はへやくとも四条ヶ辻公園
は子供達に解放されるそう
である。公園愛護会などとか
いう何やらわけの知らない団
体が、一二月二十五日から一月
十日ぐらいまで“子供祭”に
何か称して使用許可を取り付
けている、焚火などして騒ぐ
大人は稀め出すそうだ。

放教若タレアリた刑事の所
属している西成署は、子供の
焚火を因む大人達は、ダメツ
テ公園から解放されるであり
ましようか、それとも、もつ
と良い居場所を探し、寝食し
て正月を迎えるのでしようか。

（詩・短歌・俳句などのほかなんでも。仕事・酒……生活記録かんけい）
☆書こう！ 原稿を。作ろう！ みんなの『労務者渡世』を。

《あくりさき》

大阪西成郵便局私書箱第31号『労務者渡世』編集委員会